

## Ein Traumtag und „richtig temperiert“



So ein Tag, den könnte es öfter geben. Tausende von Menschen feierten am Neckar, radelten auf den - zum Teil gesperrten - Straßen am Fluss entlang, hoben die Köpfe staunend vom Ufer zur Theodor-Heuss-Brücke, wo die wagemutigen Akrobaten ihre Kunststücke vor der Kulisse des Schlosses vollführten. Was für ein Tag! Überfüllung am Wasserspielplatz. Hier konnten

die Kinder sich austoben. Einige liebten es bequem und entschieden sich für eine Fahrt in der Rikscha der Rhein-Neckar-Zeitung. Denn die trug auch, wie die zahlreichen Gruppen, Vereine, Einzelpersonen, Institutionen und nicht zuletzt die Stadt Heidelberg dazu bei, dass der Aktionstag „Lebendiger Neckar“ tatsächlich ein lebendige Sache wurde. Foto: Stefan Kresin